



Sébastien Mc Mahon, CFA

Vice-président, allocation d'actifs, stratège en chef,
économiste sénior et gestionnaire de portefeuilles
iA Gestion mondiale d'actifs

Sébastien possède près de 20 ans d'expérience dans les secteurs privé et public. En plus de son rôle de stratège en chef et d'économiste sénior, il est également gestionnaire de portefeuilles chez iA Gestion mondiale d'actifs et membre du comité d'allocation d'actifs de la société. Ces fonctions lui permettent d'exprimer sa passion pour les chiffres, les mots et la communication. Sébastien agit en tant que porte-parole de iA Groupe financier et conférencier invité sur les questions qui touchent l'économie et la finance.

Avant de se joindre à iA en 2013, il a occupé divers postes dans le secteur de l'économie à l'Autorité des marchés financiers, chez Desjardins et au ministère des Finances du Québec.

Sébastien est titulaire d'une maîtrise et d'un doctorat en économie de l'Université Laval et détient le titre de CFA.



Sébastien Mc Mahon, CFA

Vice-President, Asset Allocation, Chief Strategist,
Senior Economist, and Portfolio Manager
iA Global Asset Management

Sébastien has nearly 20 years of experience in the public and private sectors. In addition to his roles as Chief Strategist and Senior Economist, he is an iAGAM portfolio manager and a member of the firm's Asset Allocation Committee. All of these roles allow him to put his passion for numbers, words, and communication to good use. Sébastien also acts as iA Financial Group's spokesperson and guest speaker on economic and financial matters.

Before joining iA in 2013, he held various economic roles at the Autorité des marchés financiers, Desjardins, and the Québec ministry of finance.

He completed a master's degree and doctoral studies in economics at Laval University and is a CFA charterholder.